

Volveré por ti - introduccion

Carlos Javier Carrasco Limón

Image not found.

Capítulo 1

Volveré por ti

Una poco envidiable tenía yo, me dedicaba a escribir libros, aunque quizás y mis mejores años habían pasado, hacia mas de 10 años que no había publicado nada relevante, por mas que me esforzara, el 90% de mis escritos no pasaban la revisión, y la poca credibilidad que tenía, se había perdido con el pasar de los años.

Se había vuelto una rutina muy monótona, yo mismo me daba cuenta de que no escribía con tanta pasión como cuando era joven.

Se me había subido a la cabeza las obras que había publicado, volviéndose rápidamente éxitos en ventas, publicando libros desde los 20 años, me había vuelto la sensación del momento por una serie de libros de fantasía para adolescentes "pesadillas en la calle esmeralda", los cuales fueron a más no poder criticado por la prensa en general.

"que libro mas genérico", "me muero del sueño, no puedo leer mas de 2 capítulos", "que soporífera obra, nada de profundidad, lo mas olvidable que he leído desde hace mucho", "¿alguien recuerda a más de 3 secundarios?", "que personajes mas planos", "las chicas que escribe son cascaras huecas sin personalidad", "menudos argumentos tan sosos y hechos complejos sin sentido", "estoy seguro que ni el autor se toma enserio su trabajo", "raya en lo cínico que trate temas complejos", "estoy seguro que este autor saca su inspiración de las caricaturas de la mañana", "estoy seguro que he leído este argumento mas de 100 veces, todas mucho mejor contadas que la suya".

Y como lo que sube rápido, me desplome tan rápido como publiqué la 3º parte y fina, la mas odiada por prensa y fanáticos en general, lo cual me dio un portazo de la editorial y tener que mendigar escribir lo que fuera para pagar el final de mes la renta.

Volviéndome un escritor poco rentable, terminando como un redactor de las obras de otros en una editorial que se dedicaba a las historias cortas de romance barato, las cuales publicaban casi lo que fuera, aunque era el único lugar donde ganaba seguro y me dejaban tratar de publicar lo que pudiera en otras editoriales.

Había tardado 3 años en terminar entre mis descansos una obra totalmente distinta, una aventura romántica donde un chico recibía un ultimátum de estudiar sin ningún problema el ultimo año de su escuela media y entrar a una escuela de artes, si no podía cumplir esa simple petición, sería enviado a estudiar una carrera elegida por sus padres, mientras conocía en esa escuela a una chica completamente traumatada con

androfobia, ella igual quiere estudiar artes y deberán aprender a convivir mientras uno aprendía del otro.

Había puesto empeño, corazón y toda mi alma en esa historia, fue a cada editorial, les entregue una copia de mi escrito, deseando que alguna se lo tomara en serio, me dolió mientras una a una las empresas decían que el problema no era mi obra, si no yo, que había ganado mala fama, que no era rentable, que no era lo mejor, todas menos una editorial, la cual con todas mis esperanzas lo público.

La crítica no me destrozó vivo, calificándolo como "la mejor historia contada por mi autoría", pero aun y recibiendo críticas en su mayoría, el editorial decidió retirar mi obra de los estantes, por una falta de ventas.

Un impacto tan duro, era el último clavo en el ataúd de mi carrera, era todo, se había acabado, no tenía credibilidad, los que decían que era irremediable, tenían razón.

Era momento de conectar los puntos, un trabajo que apenas me da, una vida completamente vacía, sin familia, sin novia o amigos, todo lo había dado por mi carrera, y ahora ni eso tenía

-Bueno, ahora estoy tomando una cerveza junto a un completo extraño en la terraza de este edificio, ¿aun crees que solo es un mal día? - le dije mientras tomaba la última cerveza que me había alcanzado con todo el dinero que quedaba a mi nombre.

He escuchado historias peores, pero tú, eres una persona que alcanzo lo alto, y se desplomó error tras error hasta que te llevaron justo aquí, a este mismo lugar, a que me contaras tu vida, a que la escuchara mientras disfrutábamos como viejos conocidos tus, "últimos momentos"- dijo con un tono soez y burlesco, como el que pudiera retenerme fuera una muestra de ser superior a mí, esa actitud me hubiera causado repudio, mas justo ahora con varias cervezas encima y con ganas de terminar esta "última charla".

¿pero porque no ir a un lugar más común? - me pregunto mientras se levantaba del suelo- ir a un puente, a un edificio mas alto, a un cruce de la carretera.

No tengo idea, algo me atrajo a la parte trasera, la escalera de incendios estaba abajo, subí como pude, y aquí me tienes- le dije mientras comenzaba a caminar a la orilla de edificio, un edificio antiguo departamental de 11 pisos de alto, con salida a un parque, frente al cual había una iglesia, todo este paisaje me parecía tan distante, no había visto este barrio jamás en mi vida, jamás había venido aquí antes, era una zona alta, se podía ver desde el tejado toda la urbe de rascacielos que

plagaban el horizonte.

¿es por el alcohol o porque tan calmado a la hora del final? – decía mientras me miraba a la distancia, caminado errantemente a los lados

¿Por qué estar nervioso? - le conteste

No sé, por lo que esta del otro lado, quizás y duela morir, ¿tantas cosas que uno no sabe? - dijo mientras veía la distancia de la caída desde otro extremo del edificio.

No creo en esas cosas, y me da igual a donde pare, solo, no quiero estar mas aquí, en esta vida. - le conteste mientras alzaba los brazos y subía el escalón del edificio, el fuerte viento de otoño me sacudía y helaba los huesos, solo podía mirar adelante, miraba la cúpula de la iglesia, un recinto tan sagrado con forma piramidal con alto relieve era una bella ultima vista.

iuna última cosa Alan! - dijo el extraño sujeto mientras salía de la parte oscura del edificio, sus ojos se habían vuelto mas oscuros por el ángulo desde donde lo miraba, alejado a un metro de altura entre el tejado y el escalón – tengo que saber algo, ¿Cómo termina ese libro que publicaste?

La chica se cura de su fobia, pero ella al ser de una familia rica ella se va lejos a una universidad de arte en Europa, y el cumple su sueño, pero no sabe lo que le depara el futuro- le dije con lágrimas en los ojos

Sabía que tu era el de esa historia, me agrada, buscare tu libro, quiero saber la historia anterior al descenso de el hombre que tengo enfrente mía. – dijo con una sonrisa

Que descortés de mi parte, jamás pregunté tu nombre- le dije mientras mis ojos no paraban de soltar lagrimas

Me llamo Axiel, y fue un gusto pasar este momento contigo, me hubiera encantado concerté en otro momento- dijo mientras daba un paso atrás, soltando una reverencia y alejándose.

Volví a mi situación, respiraba profundo, calmaba mi corazón que se había alterado, me concentro en pensar todo lo malo que me había pasado en mi vida, tomando valor para dar el paso, recordando con demasiado detalle cada cosa que me había pasado, volviendo al momento donde Lux se había ido al extranjero, apoyándolo en vez de detenerla, recordando con tanto detalle ese momento, imaginándolo, esta vez sin que mis piernas se congelaran, correría a alcanzarla, dando ese paso al vacío, recordando la vez que más me arrepentí de estar quieto.

La caída se volvía lenta, recordando todo lo que paso después, pero también todo lo que había pasado al inicio de esa historia, recordé perfectamente la primera vez que la había visto, la primera vez que nos acercamos, la primera caricia que ella acepto de mí, ese beso que me dio mientras no paraba de llorar, la vez que la defendí de su pasado, la vez que me estuvo conmigo en el funeral de mi madre, y por último, recordando la vez que ella me acepto y tuvimos nuestra primera vez, el cariño que nos teníamos, recordando que la había dejado ir por su propio bien, mi cuerpo había dado la vuelta, caería de espalda, mirando el cielo claro de esa noche, cerré los ojos, y deje caer una lagrima, , acercándome al asfalto, listo para el impacto, sonriendo por última vez.

O eso había creído.